

Según anunciamos en SIMO'2004, este año 2005 volveremos también a impartir nuestro [Programa de Formación para Profesionales de la Auditoría y la Seguridad Informática que quieran obtener las Certificaciones CISA y/o CISM de ISACA](#) (examen oficial a nivel mundial, el sábado 11 de junio de 2005). Las clases comenzarán el viernes 18 de febrero de 2005 en el CLUB FINANCIERO GENOVA, tanto para los cursos en *modalidad presencial* como para aquellos que utilizan una plataforma de formación ON LINE (*modalidad a distancia*, ampliamente utilizada en años anteriores por nuestros alumnos de otras provincias e incluso de diferentes países iberoamericanos).

Al igual que en los últimos años, la Fundación DINTEL permite la inscripción en ambos Programas de Formación de [CISA](#) y [CISM](#) con un descuento del 50%, como consecuencia de la financiación que asigna el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio a través del Programa FORINTEL. Aunque no entraré a comentar aquí las significativas ventajas competitivas que caracterizan la “formación DINTEL”, considero sustancial enunciarte el aporte totalmente diferencial que tendrán nuestros alumnos: acceso (previa presentación y defensa de un Proyecto tutorado de julio a diciembre) a la Titulación de “Máster universitario en Dirección y Gestión de la Seguridad de la Información”.

Aunque a 31 de enero, es decir a dos semanas del comienzo de las clases el 18 de febrero, ya habíamos completado los grupos de alumnos previstos en ambas modalidades (presencial y a distancia), hemos decidido abrir un último grupo en cada una de las modalidades formativas, para intentar atender las inscripciones de quienes están en lista de espera, y las de aquellos nuevos alumnos que las formalicen antes del 10 de febrero. Por eso te enviamos este correo, con últimas novedades sobre lo anunciado en SIMO: si estás interesado en nuestro Programa CISA y/o CISM, ya sea para inscribirte tú u otras personas de tu Organización, o deseas acceder a la Titulación del Máster Universitario asociado, no dudes en pedirnos más información en nuestra Secretaría Técnica (secretec@dintel.org), o poniéndote en contacto con Noelia Martín (nmartin@dintel.org; tel: 91 311 36 19; móvil: 666 48 03 60). Y, por supuesto, estás invitado a visitarnos en nuestra nueva sede del Edificio TORRE DE MADRID - Plaza España, 18 - Planta 5ª, oficina 1: te informaremos (te aconsejamos concertar entrevista con la Sra. Martín) sobre nuestro Programa CISA y CISM, y te regalaremos el libro (mientras nos queden ejemplares) de “Auditoría Informática: Glosario de Términos”, editado por Fundación DINTEL.

Una última noticia a este respecto: para todos aquellos profesionales que no hayan superado en años anteriores el Examen de ISACA, la Fundación DINTEL ha decidido crear un grupo exclusivo con estos alumnos ofreciéndoles un descuento significativo en la cuota de inscripción del 2005. Será imprescindible presentar en el momento de la inscripción los documentos acreditativos de haber abonado en algún momento a ISACA los derechos de examen, para beneficiarse de nuestro descuento complementario y extraordinario.

Me gustaría que hayas considerado de interés esta información, ... y contribuyas, distribuyéndola, a que se incremente el número de “*Profesionales Certificados en CISA y/o CISM*”. Hay quien afirma que: *To be “a CISA/CISM” ... or not to be “a VIP”*; pues bien, en DINTEL nos sentimos orgullosos de poder afirmar que el 90% de nuestros alumnos son nuevos VIP, al haber aprobado el Examen de ISACA .

Un cordial y afectuoso saludo:

Jesús Rivero